



31年度自治会活動がスタート

去る4月21日午前10時より、平成30年度の自治会定期総会が開催されました。選出された新役員29名による自治会活動の始まりです。



31年度(令和元年)三役

左より
副会長 鈴木好志子
会長 鈴木好志子
副会長 竹村文夫
副会長 田木村照能
事務局長 立鈴竹林

し上げます。

この度、自治会長の大役務めさせて頂くこととなりました。五棟四〇二鈴木でございます。

「令和」元年

新しい気持ちで自治会のスタートです。楽しく、助け合つて一年間のスケジュールを全うしていきたいと思います。

会員の皆様のご支援、ご協力、ご指導を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

栗生自治会 第285号
2019年6月9日発行
編集 自治会広報部

その当時は管理組合の組合員は、そのまま全員が自治会へ入会するのが当たり前と理解していました。ところが近年は全国的に自治会への入会率が、減少傾向になっています。

この第二住宅も同様の現象が生じています。その主な原因は、役員をやりたくないから挙がる悪循環と、時代の変化とともに価値観も変わつて来ています。このままでは自治会の存続が危ぶまれる事態にもなりかねません。その為には入会率の推持は勿論、そのアップ対策を、打たねばなりません。少子高齢化現象が顕著な今日の状況に合せた運営が不可欠です。

昨年度から設置された「自治会活動検討委員会」のアドバイスを頂きながら、安心・安心で明るい居住環境を維持するように、微力ながら精一杯務めさせて頂きますので、

今年度、副会長を務めさせて頂く事になりました。初めての事でご迷惑をおかけすが、お力添えを頂きながら自治会活動の運営を楽しみながら携わっていきたいと思つております。一年間宜しくお願ひ致します。

事務局長 林 照能

平成から令和に元号が変わった記念すべき本年度、事務局長を務めさせていただることになりました。

自治会活動は初めてで、何をするのか何をしたら良いのか勉強しながら一年間、会長をはじめ役員の皆様と事務局一同、力を合わせていきたい

と思つております。

副会長 立田亞矢子

私は第二住宅に入居が始つた昭和五十年に入居し、四十四年が経ちました。その間自治会の役員は、今回が初めてですが、昭和五十八年度には管理組合の理事を務めました。

風も薫る好季を迎えるました。

会員の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申

私は第二住宅に入居が始つた昭和五十年に入居し、四十四年が経ちました。その間自治会の役員は、今回が初めてですが、昭和五十八年度には管理組合の理事を務めました。

私は第二住宅に入居が始つた昭和五十年に入居し、四十四年が経ちました。その間自治会の役員は、今回が初めてですが、昭和五十八年度には管理組合の理事を務めました。

新しい時代にふさわしい自治会を目指しておりますので、皆様にはご支援ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

会長 鈴木好志子

副会長 竹村文夫

私は第二住宅に入居が始つた昭和五十年に入居し、四十四年が経ちました。その間自治会の役員は、今回が初めてですが、昭和五十八年度には管理組合の理事を務めました。

風も薫る好季を迎えるました。

会員の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申

事務局部長

橋 真澄

一年間頑張ります。
宜しくお願ひ致します。

今回で二度目の自治会のお手伝いをさせて頂くことになりました。

事務局の仕事は、全く初めで不安いっぱいのスタートです。ですが、役員のみなさんに教えて頂きながら頑張りたいと思思います。そしてみなさんと協力しながら楽しく一年自治会のお手伝いができると思致します。

渉外部 部長

高津戸 教子

この度、渉外部長を務めさせて頂くことになりました。主な仕事の内容は、コミュニティセンター（鐘の鳴る家）の受付や清掃などの協力です。私も永年コミセンを利用させて頂いておりますが、自治会の役員としての参加は初めてです。不安な気持ちですが皆様のご指導のもと迷惑をかけないように、感謝の心で、

体育部 部長

宮井 伊智野

今年度、体育部長をつとめさせて頂く事になりました。今回で二回目ですが、出来る限り役員の方々と頑張りたいと思います。

この一年間宜しくお願ひいたします。

会計部 部長

大島 孝夫

この度、会計を担当させていただきました。精一杯努力させていただくなつもりですが、俗にいう年の瀬には勝てず、第四コーナー回るまで持つかどうか不安がないつぱいです。会員の皆様のご協力があつての栗生第二住宅自治会ですので、この一年ご支援の程宜しくお願ひ致します。

防犯部 部長

槌 くみ子

今年度、防犯部長を務めさせて頂くことになりました。主な仕事の内容は、コミュニティセンター（鐘の鳴る家）の受付や清掃などの協力です。私も永年コミセンを利用させて頂いておりますが、自治会の役員としての参加は初めてです。不安な気持ちですが皆様のご指導のもと迷惑をかけないように、感謝の心で、

環境部 部長

飛谷 敬子

令和一年目の年に環境部長をさせて頂く事になりました。



まだ自治会活動がどの様に進められていくか、不安だだけですが、役員の皆様と力を合わせて楽しく、色々な事に頑張つていければと思います。自治会役員として、できる事は、しつかりさせて頂こうと思つております。一年間、宜しくお願ひ致します。

福祉共済部 部長

伊藤 千津子

今年度、福祉共済部長をつとめさせて頂く事になります。

今年度の役員ですが、

自然豊かな団地で、皆様方の

お世話を受ける側で、のんび

り過ごして参りましたが、こ

の一年間は、身を引締めて会

長をはじめ、役員の方々、そ

して福祉共済部の役員さんと

共に、知恵や力を借りて、自

治会活動の行事を執り行つて

参りたいと思つております。

どうぞよろしくお願ひ致します。

《平成30年度自治会定期総会》



去る4月21日午前10時より、平成30年度の自治会定期総会が栗生第二住宅集会所にて開催されました。議長には36棟神田氏が選任され、会員総数605戸、出席者数486戸（出席102、委任状384）で会則5条第3号の規定に適合する為、総会が成立することが出来ました。内容としては、平成30年度の活動内容、会計報告、および平成31年度（令和元年）の活動計画案、予算案、役員選出等の各議案すべて原案通り可決されました。予算案につきましては、駐車場会計に関しては、来年までに検討課題とする事になりました。（事務局）

今年度、広報部部長を務めさせて頂くことになりました。栗生第二住宅に入居してまだ二年を過ぎたところで、何もわからず不安だらけですが、周りの皆様のご協力を得て、一年間務めさせていただきます。よろしくお願ひします。

栗生第二住宅ホームページ

住民のみなさんの絆が、一層明るく強くなっていくことを願って作成しています。

「栗生第二住宅」で 検索

第二住宅ホームページ作成プロジェクト

31年度各部の主な活動紹介

一 広報部

- 年4回機関紙「あお」の発行
- 自治会ホームページの作成協力

二 文化部

- どんど祭りの開催
- 夏まつり

三 防犯防災交通部

- 自主防災会との連携による防災企画
- 迷惑駐車追放モニターデータ合同パートナーリーの実施

四 福祉共済部

- 「歳末防犯・防災夜回り」
- 箕面市地域活性化協議会
- 防犯ニユース等の掲示
- 箕面栗生交番だより 毎月回覧

五 体育部

- 地域福祉活動への協力、参加
- 敬老の日のお祝い
- ふれあいサロン

六 環境部

- 地域運動会
- 社協歳末バザーへの協力

九 「自治会活動検討委員会」が発足し活動開始

- 青少年を守る会、地区福祉会の運営協力
- 地区防犯委員、こども会、老人会（福寿会）との連携

十 その他の箕面市主な地域活動

- 小・中学校、入学式・卒業式・体育祭
- こども会行事
- 環境クリーンセンター連絡協議会
- 日本赤十字社活動資金募集
- 歳末助け合い運動



自治会加入

呼びかけのお願い



第二住宅は1180世帯と云う、
国内でも屈指の大世帯です。

今、私達は結構、平和な日々
を過ごして居ますが、昨今の
地球現象から考えて、何時又、
阪神淡路レベルの地震、広島、
和歌山レベルの豪雨が、この
箕面周辺を襲つても不思議で
はありません。

この様な時、TVでもご覧の
様に縁の下の力持ちとして活
動するのが自治会です。行政
も自治会単位で、指示、援助
を行う事が多く、未加入者に
手が届くのは遅れがちです。
また、自治会の活動も未加入
者の把握は出来ていませんか
ら、手が回らない恐れも有り
ます。

私達は、何も起きて居ない
今だからこそ、自治会会員仲
間を増やし、日頃からご近所
同士、話し合い、助け合う形
を作つて置く必要が有ります。
様々な年代の方々がお住いの中、
色々な行事に参加して交

理解とご協力を願いたしま
す。そして、自治会未加入の方や、
新しく入居された方々に、是非、
自治会に加入して頂きますよう、
呼びかけて頂きたいと思いま
す。

どうぞよろしくお願ひいたし
ます。季節の行事や遠足を楽しんだ
り、ドッジボール大会に参加した
り、活発に活動しています。また
公園掃除などの奉仕活動や、夏祭
りのお手伝い、地域活動への参加
も積極的に行っています。

季節の行事や遠足を楽しんだ
り、ドッジボール大会に参加した
り、活発に活動しています。また
公園掃除などの奉仕活動や、夏祭
りのお手伝い、地域活動への参加
も積極的に行っていました。

季節の行事や遠足を楽しんだ
り、ドッジボール大会に参加した
り、活発に活動しています。また
公園掃除などの奉仕活動や、夏祭
りのお手伝い、地域活動への参加
も積極的に行っていました。

☆ブルースカイこども会☆

となりの ピニダコピニダ

- 場所…東生涯学習センター・プレイルーム etc...
- 日時…第1or第2金曜日 第3火曜日 10:00～12:00

- ◆オープンスペース…おもちゃ遊び・手遊び・絵本・紙芝居 etc...
- ◆イベント…NPO はんもっくさんによる 運動会・クリスマス会・制作あそび・クッキング教室 etc...
- ◆お誕生日会…子どもたちの成長をみんなでお祝いしたり
おかしを食べながらママたちもティータイム♪

栗生間谷

地域子育てサークル



みんなで一緒に子育てを
楽しみましょう!
ぜひ遊びに来てください!

《廃品回収日》

第2・第4木曜日(1棟～41棟)
月2回、回収します。
よろしくお願いします。

【問合せ】
井上：090-7556-8012



【注】缶・瓶は廃品回収日に
回収していません

緑豊かな第二住宅を駆け回る
小学一年生～六年生12名と育成
者9世帯で、今年度の活動をス
タートしました。

季節の行事や遠足を楽しんだ
り、ドッジボール大会に参加した
り、活発に活動しています。また
公園掃除などの奉仕活動や、夏祭
りのお手伝い、地域活動への参加
も積極的に行っていました。

季節の行事や遠足を楽しんだ
り、ドッジボール大会に参加した
り、活発に活動しています。また
公園掃除などの奉仕活動や、夏祭
りのお手伝い、地域活動への参加
も積極的に行っていました。

福寿会 春の日帰り旅行会

必ずしの御前と京の三つの花めぐり

恒例の春の日帰り旅行会は、
去る4月27日、総勢18名で、京都
方面へと行つきました。

長岡天満宮を参観し、
ツツジを鑑賞。

宇治平等院へ行き、
修復を終えた世界遺産
と樹齢280年の藤の見学。



編集後記

新メンバー一人で自治会の活動などいろいろな情報を伝えて行きたいと思っています。この一年、よろしくお願ひします。